

Einladung zu dezentralen Stützpunktmaßnahmen 2025 für die Jahrgänge 2012 und 2013

Liebe Trainer:innen, Übungsleitende und für die Faustballjugend Verantwortliche,

wir sprechen euch als Betreuende von Mini- und Schülermannschaften an und möchten darüber informieren, dass Faustball Deutschland e.V. in Umsetzung neuer Richtlinien des DOSB zukünftig zu euch kommt!

Statt weniger zentraler Lehrgangmaßnahmen nach Sichtungen im Bereich der Regional- und Deutschen Meisterschaften möchten wir zukünftig für die erste Sichtung von talentierten jungen Faustballern dezentrale Lehrgangmaßnahmen durchführen.

Hier seid ihr herzlich eingeladen, von euch als talentiert und engagiert eingestufte Spieler und Spielerinnen an einem dieser dezentralen Lehrgangmaßnahmen anzumelden. Gerne könnt ihr die Spieler:innen begleiten. Wir werden mit unserem Team zeigen, was es im Training Neues oder Anderes gibt und stellen euch die zukünftig zur Sicherung der Jugend-Leistungsförderung der Länder notwendige Einbeziehung von Leistungsdiagnostik vor.

Wir werden in Kürze die, in Abstimmung mit dem DOSB entwickelten, Übungen vorstellen, damit ihr eure Faustballerinnen und Faustballer auf diese Leistungsdiagnostik vorbereiten könnt.

Natürlich soll der Spaß am Faustballspiel bei den Lehrgängen nicht zu kurz kommen. Deshalb werben wir um eine möglichst gute Auswahl, um rechtzeitige Meldung zu einem der angekündigten Lehrgänge und gerne auch für die Mitwirkung bei den Lehrgängen als Trainer, Betreuer oder Helfer.

Termine:

Süd:	26.04.2025	10:00 Uhr bis 18:00 Uhr	Bretten
Ost:	04.05.2025	10:00 Uhr bis 18:00 Uhr	Freienhufen
West:	04.05.2025	10:00 Uhr bis 18:00 Uhr	Leverkusen
Nord:	09.06.2025	10:00 Uhr bis 18:00 Uhr	Ahlhorn

Mitzubringen ist: ein Faustball, Laufschuhe und Stollenschuhe, Krankenkassenkarte
Sonstiges: Interessierte können gerne die Trainings beobachten

Wir werden für den Lehrgang keine Eigenbeteiligung einfordern, können aber keine Fahrtkosten erstatten. Möglicherweise könnt ihr hier durch die einzelnen Landesturnverbände Zuschüsse mit dem Hinweis erhalten, dass ohne diese Lehrgänge und die dort durchgeführte Leistungsdiagnostik keine Leistungssportförderung für jugendliche mehr gewährt wird.

Die Anmeldung erfolgt elektronisch über folgenden Link bis zum 15. April:

(Die Daten werden nicht weitergegeben und nur zur Organisation des Lehrganges verwendet)

<https://forms.office.com/e/bjpMq2vMJD>

Nach Eingang der Meldungen erhaltet ihr eine E-Mail mit allen weiteren und detaillierteren Informationen auf die angegebene Kontaktadresse.

Sportliche Grüße
Markus Knodel